

use, âgée de vingt ans, et aujup-  
de André François, les dites  
présence de François Fré-  
chon, domicilié en cette com-  
mune. Cesar Fréchon âgé de quarante  
ans, domicilié en cette com-  
mune, a été déclaré  
à cette nouvelle présentation de  
l'acte.

Le dix-huit Mars à sept heu-  
res, devant Emmanuel Delouy, maire et officier pa-  
rlementaire de Saint-Ellier, canton de  
la commune, département de la Mayenne,  
âgé de quarante-deux ans, cultivateur  
de la dîme, et Guillaume Ligné,  
domicilié en cette commune, pâ-  
tre, que le dom. Delouy présentation  
signé, âgé de soixante-trois ans, le  
fils de Guillaume Ligné et de

N° 22

Néissance de  
Alexandrine  
Laine Jeuillé  
20 Mars 1830.

L'an mil huit cent cinquante, le vingt un mars à huit heures  
du matin, devant monsieur Emmanuel Delouy, maire et officier  
parlementaire de l'état civil de la commune de Saint-Ellier, contre  
de Luing, arrondissement de Mayenne, département de la  
Mayenne, est comparue Joseph Jeuillé, âgé de trente-huit  
ans, menuier domicilié au Pont-mair en cette commune,  
lequel monsieur a présenté un acte de naissance, née,  
à dix heures du matin, dans son village au Pont-mair, de lui  
déclarant que sa femme Barbara son épouse âgée de vingt trois  
ans, à cequel a fait la déclaration nommée Dommisseuse  
de Alexandrine Laine, les dites déclarations ont été consta-  
tées par le curé de Cesar Fréchon âgé de quarante  
ans et son épouse.

Emmanuel Delouy, Jean Le Breton âgé de trente-neuf ans, laboureur, domicilié  
au Mesnil de cette commune, le père de Cesar Fréchon  
est signé sur ceau le présent acte de naissance, par  
Le Breton déclarer ne la moins faire opus latere.

Cesar Fréchon

Emmanuel Delouy